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Evènements à venir 

Tout d’abord, après les championnats, 
une bonne période estivale à toutes et 
à tous. 
- 6/09 : Réunion entraîneurs clubs 
- 11-12/09 : Lacroix Laval 
- 18-19/09 : 130 ans de l’AUNL 
-  9/10 : Raid multisports CDAR 
- 17/10 : Challenge départemental 
- 31/10 : Journée Comité CDAR 

REGATES DE VILLEFRANCHE 

10 avril : Réunion ETD à Villefranche 
Les bases de la réorganisation de 
 l’ ETD ont été analysées, et l’équipe 
devra être opérationnelle pour la 
rentrée. 
 

-------------------- 
 
24 avril : RHON’AVIRON Minimes 
Devant la défection de nombreux 
clubs, cette organisation qui avait 
très bien fonctionné  à la même date 
en 2009, a du être annulée. Un 
grand dommage pour les jeunes, qui 
cette année se voyaient proposer de 
travailler leur brevet d’or, 
préparatoire à l’option compétition. 
 

-------------------- 

 
 26 avril : Réunion Comité Directeur. 
 

-------------------- 
 

1er mai : Traversée de Lyon 
Aucune information ne nous étant 
parvenue, nous ne sommes pas en 
mesure de relater cet évènement. 

 
--------------------- 

 
23 mai : Achat de 14 paires de 
pelles Macon, pour équiper les 
planches à ramer et la yolette du 
Comité. Opération entièrement 
couverte par subvention. 
 

---------------------- 
 
28 juin : Réunion de bureau du 

CDAR 
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 On a connu des conditions 
climatiques meilleures sur les 
régates de Villefranche, qui 
malgré quelques rayons de soleil, 
qui ne s'était pas beaucoup 
montré de la semaine, ont permis 
une journée réussie pour ces 
régates. Donc le temps, le long 
week end de l'ascension, une 
grosse compétition le week end 
précédent à Aiguebelette, et voila 
que les ardeurs ont été quelque 
peu neutralisées, puisque une 
déception de la part des 
organisateurs sur un nombre de 
clubs participants assez restreint. 
Ce sont 10 clubs qui avaient 
répondus à l'invitation, pour un 
programme qui offrait 40 courses 
dans lesquelles se sont affrontées 
160 embarcations regroupant 425 
rameurs, donc un effort de la part 
de ceux qui sont venus. Des 
conditions d'organisation 
optimales, pour lesquelles 
l'équipe Caladoise fait preuve de 
professionnalisme, et une remise 
des récompenses qui s'est 
déroulement dans une chaude et 
conviviale ambiance.  
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BREVET D’OR OPTION 

COMPETITION 

Une nouvelle fois le site du Lac des 
Sapins, a été mis à contribution pour 
une grande manifestation de masse, 
et ou l'on a pu observer la présence 
de l'aviron départemental.  

 

Le Comité avait été sollicité pour 
faire partie intégrante de cette 
manifestation qui a rassemblé près 
de 800 élèves de collèges du 
département.  

Donc, outre de nombreuses activités 
proposées aussi diverses que 
variées, le Comité était présent avec 
son matériel composé de dix 
planches à ramer, qui ont permis à 
80 jeunes de découvrir les joies 
ludiques de l'aviron.  

 

 L'objet qui leur était proposé était de 
récupérer un maximum de balles 
lachées sur l'eau, permettant ainsi à 
chaque établissement de se classer, 
et ainsi recevoir une coupe pour 
cette activité spécifique.  

 

La fin de la journée s'est concrétisée 
par la remise du grand challenge 
général sur l'ensemble des épreuves.  

Un constat, de nombreux jeunes 

C'est notre soutien à "Brut de 
Fleurs" qui nous fait une nouvelle 
fois parler d'elles.  

Parmi nos différentes relations, et 
au travers de notre projet commun 
de la réalisation d'un Raid 
multisports, nos filleules ont eu 
une proposition de la part de 
l'office du tourisme du Lac des 
sapins dont le Président Alain 
DESABLON, est l'organisateur du 
deuxième Triathlon de France 
(1150 participants cette année)  

Cette épreuve ayant lieu ce week 
end, nos joyeuses drilles ont eu 
donc le plaisir de se voir offir une 
vitrine au travers d'un stand dans 
« le village des partenaires »  

L'occasion de se présenter à un 
public féminin attentif à ce genre 
d'offre, ou le développement du 
sport féminin au travers des sports 
de nature, a  aussi retenu 
 l'attention des élus partenaires de 
l'Aviron qui étaient présent sur le 
site. Le lien entre le CDAR, les BdF 
et les élus était ainsi établi.  

Montre de leur dynamisme, les 
jeunes femmes avaient, outre les 
offres de leurs stand (polos, 
housses téléphones, fleurs, 
gateaux...) organisé une tombola 
dont le cadeau était une 
magnifique composition florale à 
base d'orchidées. En ce jour de la 
fête des pères ce fut un triathlète 
masculin, au grand plaisir de ces 
dames, qui se voyait remettre son 
lot sur le podium de l'organisation, 
en présence de Madame 
CHUZEVILLE vice présidente du 
Conseil Général, que l'on a vue 
accompagnée de Monsieur Jean 
Bernard POISSANT directeur des 

sports au Conseil Général.  

                      

Passage indispensable pour tous 
les jeunes rameurs qui voudraient 
participer aux championnats de 
zone de leur catégorie, le Brevet 
d’Or Option Compétition a été 
organisé à Miribel-Jonage. 
 

 
Dans le cadre d’une 
décentralisation de Ligue, le 
CDAR avait pour mission de 
mettre en place cette 
organisation, pour l’ouest Région. 
Avec le concours des clubs 
voisins du site, Meyzieu, Décines, 
Villefranche, et l’ASUL les 
embarcations nécessaires étaient 
amenées sur les lieux. 
Si aucun problème pour le 
passage des épreuves écrites qui 
se déroulaient à l’intérieur, il a 
fallu recourir à un égrènement 
des passages sur l’eau suite à un 
vent violent. C’est ainsi que 
pendant plus de quatre heures, 
les 150 participants ont éffectué 
leur parcours et ce dans des 
conditions limites. 
La clémence des cadres 
techniques, a facilité l’obtention 
du sésame, sans qui le niveau 
hiérarchique supérieur n’aurait 
pas été ouvert à  tous le 
participants. 
La reflexion de cette situation est 
portée au sein des instances de 
ligue pour apporter une 
amélioration à cette épreuve. 
 

          

JEUX DES COLLEGES 

 
 

AVEC NOS FILLEULES 

BRUT DE FLEURS 



 

Un nouvel outil pour le club de 
Condrieu avec dimanche dernier, 
20 juin, l'inauguration du nouveau 
ponton qui était devenu plus que 
nécessaire au bon fonctionnement 
des activités.   
Ce nouveau ponton, fabriqué dans 
l'Ain, est flottant ce qui facilite 
l'embarquement malgré les 
variations de niveau du Rhône et 
apporte beaucoup de sécurité et 
de confort pour les membres du 
club (Pour mémoire, l'ancien 
ponton en béton était fixe).  
 

 
L'acquisition de ce matériel, 
toujours coûteux pour un club, a 
pu se concrétiser grâce à la 
collaboration des élus locaux: 
Conseil Général, Syndicat 
intercommunal des sports, de la 
CNR et du club dont la 
détermination sur ce projet a 
permis de faire converger les 
divers avis sur l'intérêt de cet 
équipement.  
Cette inauguration était organisée 
avec en particulier la présence du 
député maire de Vienne, d'un 
représentant du conseil général, 
du maire de Condrieu, des 
représentants de la Ligue Alain 
MAREY, et Norbert BADEZ. le 
Comité Départemental étant pour 
sa part excusé, étant engagé au 
Lac des Sapins.  
Cette réunion s'est terminée de 
façon très sympathique par le pot 
de l'amitié offert par le club ce qui 
a permis d'échanger avec les 
jeunes talents du club, les 
rameurs loisirs, les élus.    
   

 

INAUGURATION A 

CONDRIEU 

BAPTEME A DECINES INAUGURATION A 

MEYZIEU 

Dans le cadre de la journée du 
nautisme, l'Aviron Décinois s'était 
donné pour action de faire 
découvrir l'aviron. Cette opération  
fut réalisée avec un grand nombre 
de spectateurs et d'acteurs 
puisque les visiteurs étaient 
conviés à franchir le cap de 
l'embarquement. D'autant que le 
temps étant de la partie, pas 
beaucoup de refus pour aller faire 
son petit tour sur l'eau.  

Mais au delà de cette journée, un 
grand moment pour un club, que 
celui d'un baptême de bateaux, qui 
cette année permettait à l'Aviron 
Décinois de donner officiellement 
naissance à cinq nouvelles 
embarcations.  

En fin d'après midi de nombreux 
sociétaires se pressaient pour 
cette manifestation, qui débuta 
par l'intervention du président 
André Guillermand qui officiait en 
maître de cérémonie relatant 
toutes les étapes et présentant 
tour à tour les marraines et 
parrains qui arrosaient 
copieusement de liquide pétillant 
ces nouveaux nés.  

C'est par un barbecue géant que 
se terminait cette journée à 
l'Aviron Décinois.  

 

   

Moment fort dans la vie d'un club, 
que celui qui voit se concrétiser la 
réalisation de projet. Pour l'Aviron 
Majolan, ce fut ce mercredi 16 
que la Présidente Claudine 
ROSSET avait invité tout un 
aréopage  pour deux évènements 
importants.  

 

On notait la présence de Monsieur 
FORISSIER maire de Meyzieu, 
Mme GARBRECHT conseillère 
Générale, Monsieur REVELLIN 
premier adjoint et adjoint aux 
sports, et la représentante de 
l'aéroport de St Exupéry , 
Messieurs JOMAIN représentant la 
fédération,  PEDRINIS le Comité 
Départemental,excusant l'absence 
du président du Comité, la 
représentante du CDOS, les 
partenaires, les membres et amis 
du club.  

Puis vint la cérémonie de 
l'inauguration du nouveau ponton, 
permettant l'embarquement de 
huit. Monsieur le Maire coupait le 
ruban qui ouvrait officiellement 
l'accès à cet équipement.  

Puis la deuxième phase, celle du 
baptême des bateaux suivait avec 
cinq nouvelles embarcations qui 
ont reçu officiellement leur acte 
de naissance dans le club, et qui 
furent copieusement arrosées par 
leur marraine et parrain respectifs. 

 
 


